



Coordinador del Gabinete de Política Social asegura el gobierno del presidente Abinader resolverá problema de dispersión en materia de los programas sociales

Descripción

Secretario General de la Integración Social Centroamericana (SISCA)



Tony Peña se expresó en estos términos en un encuentro con el representante del SISCA, Alfredo Suárez, donde trataron los planes y proyectos por parte del organismo, como una forma de contextualizar y presentar las áreas en las que ambas instituciones pueden trabajar para fortalecer la institucionalidad.

SANTO DOMINGO, 02 septiembre de 2020. “En la República Dominicana ha habido mucha dispersión en materia de los programas sociales, ahora vamos a unificar criterios en el Estado, el Gabinete de Política Social y las instituciones adscritas para que no haya tantos frentes abiertos en la Red de Protección Social, y nos adecuemos a los nuevos tiempos con mayor participación en los esquemas internacionales, esto será así cuando seamos un ministerio”, sostuvo Tony Peña, Coordinador del Gabinete de Política Social.

Peña habló en estos términos durante un encuentro con el Secretario General de la Integración Social Centroamericana (SISCA), Alfredo Suárez, donde conversaron acerca de las estrategias para que los programas de políticas sociales puedan tener el acompañamiento y el apoyo de socios internacionales como es el SISCA.

El Coordinador del Gabinete sostuvo que “en el Sistema hay ciertas debilidades que no podemos permitir; el Presidente Abinader no quiere que haya ninguna ayuda del Estado dominicano que no sea sobre la base del Sistema Único de Beneficiarios, el SIUBEN, porque no quiere que estos beneficios a los ciudadanos vulnerables sea un antojo del gobernante de turno, sino algo institucional”.

En la reunión, Suárez presentó un recuento de los planes y proyectos de la SISCA, como una forma de contextualizar y presentar las áreas en las que ambas instituciones pueden trabajar para fortalecer la institucionalidad.

Durante esta visita, el titular de la SISCA manifestó que a ese organismo le interesa recoger algunos insumos que les permitan ver cómo pueden acompañar al país en la ejecución de los planes y proyectos que puedan someter a través del programa de Cohesión Social de la Unión Europea (EUROSOCIAL), ya que cuentan con el respaldo de un grupo de expertos de Europa y América Latina que están a la disposición del país.

A su vez Suárez indicó que desde la Integración Centroamericana estarán avocados al proceso de apoyo de Formación del Ministerio de Política Social, a través de la cooperación técnica y de manera particular también con el apoyo de sus socios europeos por medio del programa EUROSOCIAL, así como con la participación de otras agencias de Naciones Unidas.

Además, dijo que esperan que con este nuevo ministerio se pueda adoptar una institucionalidad eficaz y eficiente que pueda cumplir con las expectativas que tiene la ciudadanía dominicana de favorecer la protección social, la inclusión productiva de todas las familias particularmente de los jóvenes, las mujeres y que a través de esa institucionalidad se pueda potenciar el capital humano de las personas beneficiarias de los distintos programas de protección social.

Se informó que el SISCA a través del Plan de Reconstrucción, Recuperación Social y Resiliencia para

Centroamérica y República Dominicana busca que el país no entre en una regresión en la agenda 2030 y los Objetivos de Desarrollo Sostenible.

Fecha de creación

2020/09/03